

El hospital del Tec de Monterrey de clase mundial (fotogalería)



Redacción | Staff CONECTA

Fotos: Udell Jiménez

El Hospital Zambrano Hellion fue reconocido este año [como uno de los tres mejores hospitales en México](#), de acuerdo con el **Ranking de Clínicas y Hospitales** de la reconocida publicación América Economía, ubicándolo en el lugar **37 de América Latina**.

El hospital cuenta con infraestructura y tecnología médica de primer nivel, espacios modernos y funcionales, así como procesos de atención médica únicos en Latinoamérica.

LEE TAMBIÉN:



HOSPITAL ZAMBRANO HELLION, 1 DE LOS 3 MEJORES DE MEXICO, SEGUN RANKING

 Tecnológico
de Monterrey

CONECTA